

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Propietario Director: D. Jesualdo Soler | Redacción, Administración e Imprenta: Bretaña, 4 y 6 | Propietario Administrador: D. Juan Soler

El Rey de los Reyes

Tú llenas la inmensidad del mundo y a tí alza su clamor la naturaleza toda.

A tí van dirigidas las preces del hombre que se humilla en tu presencia, te implora en su tribulación y confía en tu misericordia.

A tí se elevan como una nube de holocausto, los cánticos de alabanza que te tributan a toda hora sus criaturas, semejante al aromático humo que brota la llama del incensario ante los augustos altares que levantan en la tierra a tu divinidad.

A tí saluda la aurora con los dulces destellos de sus resplandores de oro y rosa, y al abrir las puertas a la luz del día para que ilumine con su disco de fuego las maravillas de tu creación, se arranca de la naturaleza entera una voz de entusiasmo que proclama tu omnipotencia y tu gloria.

A tí ensaiza la noche cuando al desplegar sus sombras, que ceden como por encanto a los fulgores de la claridad que los han precedido, o tentando las galas con que la enriqueció la munificencia divina, al presentar a la oración dormida al suave reflejo que despiden las pálidas antorchas que pueblan la inconcebible extensión de tu dominio.

A tí y solo a tí, rey de la creación, van encaminadas las voces de todos los objetos que la componen: los seres animados cantan gloria, y proclaman tu bondad en dulces preces de amor y reconocimiento; y los que aparecen sin vida y sin sensaciones manifiestan en sus integraciones prodigiosas, la grandeza del Artífice y la omnipotencia de su poder.

El corazón queda henchido de gozos al contemplar las maravillas que salieron de tu mano para dar testimonio de tu benéfico dominio, y en éxtasis de consuelo que te produce, sale de lo más hondo un suspiro ardiente, emblema de la fruición fervorosa que le inundó y que se lanza en el vuelo de su entusiasmo hasta la eternidad de tu ser, para depositar en tu presencia el tributo de amor y de esperanza.

Francisco Javier Peñas.

5 Enero 1921.

Papeles viejos

No los tiren. En el "Blanco y Negro", calle Mayor, se compran todas las clases.

TRIBUNA LIBRE

Hay que laborar

Que Cartagena no es propicia al impresionismo político, ni se somete a vanas promesas o falsas tutelas, lo ha demostrado en las últimas elecciones concediendo su adhesión a quienes la merecen por su prestigio y su conducta para con los intereses locales.

La candidatura conservadora merecía la atención del pueblo y la consideración de nosotros; pues no puede olvidarse en un momento la labor que los candidatos han hecho por esta ciudad.

Maestre Zapata en el breve tiempo que actúa en política, ha puesto lo máspreciado del hombre: actividad, voluntad y nobleza en sus actos.

Queriendo estar alentado por el recuerdo de los méritos de su padre, no ha omitido intervención alguna en cuantos problemas de importancia se ha presentado a Cartagena.

Eduardo Espín con sus profundos conocimientos jurídicos y sociales, y su discretísimo conocimiento de la política, ha trabajado mucho y con acierto en el Municipio, en el Parlamento, en todas partes. Lo sabe Cartagena.

Figueras, es nuevo para nosotros, pero su juventud, inteligencia y sus altas influencias, son suficientes motivos para considerarlo una esperanza.

Son tres jóvenes políticos que tenemos la seguridad no han de contentarse con la adquisición del acta para ostentarla vanidosamente, saben que el cargo obliga y están dispuestos a todo.

Es muy oportuno recordarles que estos momentos críticos son muy aprovechables para comenzar lo que pudiéramos llamar *política de trabajo*.

Estar atentos al partido; organizarlo aún mejor que está; montar una oficina electoral casi permanente; liga de vecinos; centro de reunión y defensa de los correligionarios, en el orden administrativo municipal y en el jurídico; celebración de conferencias; que es el mejor contacto con el público, y en fin, infinidad de detalles que por sí cada uno no tienen importancia grande, pero que agrupados son los que dan la consistencia sólida en los grandes partidos.

Mucho ha hecho el partido conservador por Cartagena, pero hoy las circunstancias anormales de nuevas fuerzas, obliga a hacer más.

Hay que laborar.

Juanito Español

Nuestro Prelado, Senador

El Excmo. Sr. Obispo de esta Diócesis de Cartagena, P. Vicente Alonso Salgado, ha sido elegido Senador por la provincia eclesiástica de Granada.

No es la primera vez que nuestro ilustre Prelado ocupó en la Alta Cámara un escaño y ahora como entonces llevará a ella su patriótico concurso las claras luces de su inteligencia y su celo extraordinario por el bien de la Archidiócesis que representa.

Reciba nuestro Prelado en estas líneas el testimonio de nuestra fiel e inquebrantable adhesión y nuestra más cordial felicitación.

Creid a los niños con GLAXO es maravilloso Taño para criarlos como para ayudar a criarlos

El GLAXO es la mejor leche de vaca de Nueva Zelanda, apropiada al estómago humano. Admirable también como alimento de ancianos; convalecientes y enfermos; especialmente los del aparato digestivo. El GLAXO en latas grandes resulta más económico. Usese el biberón GLAXO con todos los adelantos científicos, incluso gomas esterilizadas. Importadores exclusivos en ESPAÑA PORTUGAL Y MARRUECOS: Sebastián Táuler y C.ª Montero, 18-MADRID Representante PEDRO LOPEZ VELEZ, Palma 12, Cartagena

En honor del Ilmo. señor don Francisco Frutos Valiente

Circular del Excmo. Sr. Obispo

Con motivo de la consagración episcopal de nuestro ilustre paisano el señor Obispo preconizado de Jaca, el «Boletín Oficial» del Obispado publica la siguiente exhortación:

Sentimos una muy intensa complacencia y satisfacción en anunciar a todos los fieles de nuestra Diócesis de Cartagena, y especialmente a los murcianos que el día 9 de Enero próximo tendrá lugar en el Santo Templo Catedral de esta ciudad la solemnisima consagración de nuestro amado Hermano, el Ilmo Sr. don Francisco Frutos Valiente, Obispo electo y preconizado de Jaca.

Nos con santa ufania le llamamos Hermano nuestro. Lo es por la fe y por el Sacerdocio. Lo será muy pronto por la consagración episcopal. Pero además somos hermanos en razón a que ambos podemos con verdad llamar a Murcia nuestra Madre. El joven Obispo que va a empuñar por primera vez el báculo porque en Murcia vió la luz primera. El anciano Obispo que os habla y que ya en el báculo se apoya, porque Murcia se dignó tiempo hace declararle hijo adoptivo. Ufanáense con Nos todos los buenos hijos de Murcia de tener al Ilmo. señor Frutos por hermano suyo. ¡Benditos los hijos que como él honran a su Madre! ¡Dichosa y mil veces feliz la Madre que puede mostrar al mundo y dar a la iglesia tales hijos! ¡Looado sea el Señor de las alturas que nos ha regalado con estos inefables gozes!

Así pues, hemos de aprestarnos todos a celebrar con el mayor espiritual regocijo acontecimiento tan fausto y tan señalado. Al efecto esperamos de vosotros, amadísimos hijos, y muy principalmente de vosotros los murcianos que redoblaréis en estos días las plegarias que venis dirigiendo al cielo para que Dios Nuestro Señor se digne derramar a manos llenas sobre el Obispo consagrando sus gracias y carismas, a fin de que, perfeccionándose con esto las ya extraordinarias dotes y dones naturales con que a la Divina providencia plugo favorecerle, se colmen en el nuevo Obispo las legítimas y santas aspiraciones de las almas buenas, que esperan de él muchos días de gloria para la Iglesia.

En el de la consagración episcopal muy especialmente es de desear que todos vosotros se unáis en espíritu

al Obispo consagrando y a los Prelados que actúan en la consagración; que purifiquéis vuestras conciencias en el Santo Tribunal de la penitencia y os acerquéis a la Sagrada Mesa ofreciendo la Comunión por la intención del nuevo Obispo; y que no os canséis de pedir por él. Sois sus hermanos. Esto es para él un día grande, solemne, señaladísimo; y en este día queréis ¿quién lo duda? hacerle un buen obsequio. Nos consta que os habéis esforzado antes en obsequiarle con esplendidez como de ello es altamente merecedor, con las sagradas joyas, alhajas y vestiduras episcopales. No dejéis de coronar la obra de esos obsequios con este otro que os proponemos ahora. El os lo agradecerá eternamente, y os lo recompensará con sus oraciones.

Asistid luego al acto solemnisimo de la consagración y testimoniad allí al nuevo Obispo vuestro respetuoso cariño y vuestro entusiasta regocijo por su elevación al Episcopado.

Para exteriorizar esta alegría haréis seguramente en vuestras casas las demostraciones que en los trascendentales acontecimientos se acostumbra.

El Ilustrísimo Cabildo Catedral se ocupa con toda solicitud, en los preparativos para esta gran solemnidad en la Santa Iglesia.

Por nuestra parte Nos es muy grato significar nuestro deseo de que al mediodía y por la noche del día 8 de Enero se haga en todas las iglesias de la población un repique general de campanas, iniciado que sea el de la Catedral.

Será Obispo consagrante el Excelentísimo señor Nuncio de Su Santidad asistido del Prelado de Madrid-Alcalá y del que os habla. Oportunamente tendréis noticias de la llegada de tan ilustres huéspedes, que vienen a honrarnos a todos, honrando al Ilmo. Sr. Frutos Valiente. De vuestra hidalgua esperamos que les sabréis dispensar el recibimiento que se merecen por su altísima Dignidad y por el objeto de su viaje, y que mientras aquí permanezcan será vuestro noble empeño el agasajarlos y colmarlos de atenciones, cual corresponde.

Nos complacemos en enviaros a todos con este motivo nuestra paternal bendición.

Murcia 31 de Diciembre de 1920.

† VICENTE, Obispo de Cartagena.

De Sociedad

Los que viajan

Se encuentra en ésta el ex-alcalde de Barcelona don José Rocha.

—Ha llegado a esta ciudad, desde Cádiz, con licencia de Pascuas, el afamado músico director de Infantería de Marina maestro Oliver, a quien saludamos.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta redacción a nuestro querido amigo don Rafael Midón, que con motivo de su ascenso ha venido destinado de nuevo a ocupar la Dirección de esta Administración de Aduanas.

Felicitémosle por ello y celebramos mucho volver a tener entre nosotros a tan respetable amigo.

—Ha llegado a ésta procedente de Africa, el antiguo colaborador de este diario y comandante de Infantería de Marina don Ramón Rodríguez Delgado.

—Marchó a Madrid, en uso de licencia, nuestro colaborador el ilustrado teniente de navío don Luciano de Estremera.

Señoras

Visiten la Exposición que la casa Miralles presenta en el Gran Hotel sólo por 10 días. Se liquidan los modelos por final de temporada; pago 90 días.

Enfermos

Se encuentra enferma a distinguida esposa de nuestro amigo el industrial de esta plaza don Diego de Jodar.

Letras de luto

En Cádiz ha fallecido el coronel de Infantería de Marina don Manuel López Cepero.

A toda su familia acompañamos en su pena.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Carmen núm. 43

frente a la calle de Canal

RAFAGAS

Los Reyes Magos

—Te estarás quieto... Jesús que criatura que ni aún me deja deamudarme.

—No te enfades mamá... Es que estoy pensando donde poner los zapatos para que los Reyes le vean y me dejen juguetes... Quiero muchos...

—Fíjate hermoso, que a los niños pobres no les dejan regalos...

—¡Pero no soy malo mamá!... Yo cuando rezo a la Virgen pido por ti... Pido que me haga muy bueno para quererte siempre... Que esté en el cielo papá... Y que no llores tanto, mamá mía.

—¡Dit... ¿Por qué lloras!

—Claro hijo mío, porque no tenemos pan... y que mi alma rebosa de amarga tristeza al pedirme... y no

FOTOGRAFIA

Elegante y distinguida saldrá V. y sus niños retratándose Casa de Casañ. Esta garantiza todos los trabajos.

Ampliaciones desde 7 pesetas

Osuña 3.—Cartagena

Amalio Pérez Plaza

MÉDICO DE LA ARMADA

Especialista en partos y matriz.—Tratamiento de las enfermedades venéreas sifilíticas

Consulta de Medicina general

de 12 a 1 y de 3 a 6

Casa de Martínez (Detrás del Ayuntamiento) 2.ª derecha